
 5/28のこども食堂に参加された 

方は大変お疲れ様でした。 

 天候も良く、予定の300食も 

早々に配布終了できたのもみな 

さまのご協力のおかげであると 

ともに、川口/鳩ヶ谷武南RCの 

活動が認知されてきたものと嬉しく思います。 

 さて最近のところですと、先週金曜から土曜に

かけての雨はみなさん大丈夫でしたでしょうか。 

 私の家は緑川という川沿いにあるのですが、川

向こうの道路ではマンホールから下水が噴き出し、

その周りの道路は地盤沈下も起こし、日〜月で緊

急工事が行われていました。 

 月曜から仕事で市内を走っていても、いろいろ

なところで緊急工事が行われておりました。 

 川口からさほど離れていない越谷方面はもっと

酷い状況だったと聞いております。今も新たな台

風が発生するなど、これからも心配ですが、危険

が近づいた際は最新情報を把握しながら安全第一

の行動を心がけていただきたいと思います。 

 

 5/19（金）にはベルヴィ武蔵野にて川口南RC 

30+1周年式典に嶋田幹事と参加してきました。 

来賓には川口市長のみならず埼玉県知事もご来場 

会長 山崎真之介 ／ 幹事 嶋田悟志 

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏 

2023/6/7（水）12:30点鍾 第1770回例会＠鳩ヶ谷ロータリーセンター 

と来賓挨拶もされており、地区役員や地区の

パストガバナーも全員呼ばれるなど規模の大

きな祝宴でした。 

 何かと我々40周年の参考になることもあり

ましたので、40周年特別委員会にて共有させ

ていただきます。 

 式典の中では田中作次パストの言葉が印象

に残りました。 

 ロータリーで会長など役職を「やらされて

いる」と多く聞かれる昨今、「やらせていた

だける幸せ」もあるのではないでしょうか。

考え方、受け取り方一つでその1年が大きく

違ってくること、ましてやその後の広がりが

全然違ってくるということを話しておられま

した。 

 昔どこかで聞いた話を思い出しました。 

苦難、困難、災難など、この「難」をなるべ

く避ける「無難な人生」もあろうかと思いま

すが、「難」を受け入れて歩む人生を、昔の

人は「難」が「有る」と書き、「有難い」と

読まれたというお話です。 

 他にも同様の言葉に「苦労は買ってでもし

ろ」などがありますが、私自身、ロータリー

に入ってから大きな役職をやるまではロータ

リーの楽しさややりがい、自身の成長、幸福

についてあまり理解できていませんでしたが、

幹事、幹事、会長を勤めた3年間を通して、

少しはそれらを理解し成長できた気がします。 

ロータリーの標語である「最も奉仕するもの、 

 会長挨拶／会長 山崎真之介 



最も報われる」に通づるところでもあると思

います。 

 私もこれまでの経験を活かして今後益々楽

しみたいと思いますが、これから会長幹事や

委員長を務められる方には、ぜひ前向きに務

めて充実した日々を送っていただければ幸い

です。 

 理事会・幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 理事会報告 

①5月28日社会奉仕活動 

 子ども食堂収支報告です 

 が、これからまとめて 

 遠藤社会奉仕委員長より 

 後日書面で報告いただきます。 

②最終夜間例会についてですが、 

 布施親睦委 員長より発表があり、6月28 

 日18時30分点鐘ひら井蕨店で行い、会員 

 13名5,000円、事務局長親睦より2名5,000 

 円、例会費15名2,000円の合計105,000円で  

 承認いただきま した。 

③会長幹事慰労会はハッピーで行い、親睦よ 

 り100,000円となります。親睦ゴルフにつ 

 いては後日集合時間など平井会員から発表 

 があります。 

④次年度社会奉仕委員長の岡田会員から「献 

 血セミナー」について発表いただき、 

 

 次年度4〜6月頃実施するために今から動い  

 ていきたいとのことでした。 

⑤6月プログラムですが岡田委員長より発表 

 があり、14日、21日は通常例会、28日は最 

 終夜間例会になります。21日はRYLA研修 

 生が報告に来ます。7月プログラムは次年 

 度プログラム委員長の布施会員から発表が 

 あり、5日、12日は通常例会、19日は祝日 

 週で休会、26日は夜間例会になります。 

⑥事務局の携帯ですが名義変更をし、 

 docomoに変える場合に3,300円掛かります 

 が承認をいただきました。電話番号は変わ 

 りません。 

⑦ガバナー月信、ロータリーの友に「子ども 

 食堂」を投稿することになりました。遠藤 

 社会奉仕委員長より投稿していただきます。 

⑧新会員候補の推薦状は後日持ち回り理事会 

 で確認します。 

 以上理事会報告です。 

●地区より「2024-25年度青少年交換プログラム 

 派遣学生募集要項」が来ております。10名の 

 派遣を予定していて募集期間は7月17日〜9月 

 10日です。紹介できる高校生がいればお願い 

 します。 

●2770地区11グループ合同有志親睦ゴルフコン 

 ペの組み合わせ表が来ております。私と平井 

 会員で参加をして来ます。 

●川口市暴力追放推進協議会から総会の案内が 

 来ております。6月30日ですが不参加で提出し 

 ます。 

 

 幹事報告 



 山崎年度 最終夜間例会、 

会長幹事会慰労会を６月 

２８日開催いたします。 

場所はひら井蕨店 18:30点鐘 

です。会員のご負担は5,000円 

になります。 

 21:00より遠藤さんのお店ハッピーにて会長幹事

慰労会を行います。こちらは参加費無料になりま

す。 

 一年間頑張ってくれた会長幹事を皆さんで労い

ましょう！ 皆様の参加をお待ちしております。 

 先日、周君から連絡があり 

７月６日から約２か月間 

また日本へ来られるとの 

ことです。本人にはまだ 

伺っていないのですが 

都合がつけば例会へ参加していただくことは

可能でしょうか。 

⇨ みなさまから了承をいただきましたので

周君本人に声掛けさせていただきます。 

 理事会で承認されました 

ハピママへの生活用品の 

贈呈の件ですが、担当者様 

と連絡が取れまして駐車場 

の関係で、6月13日、16日、 

19日のいずれかの16:00〜17:00の間でお願いし

たいとの事でした。 

 場所は前回と同じ中青木の「川口診療所」で

す。参加出来る会員達で都合を合わせて届けて

参りますのでよろしくお願い致します。 

●地区より「2022-2023年度最終合同会議&お疲 

 れ様会」の案内が来ております。6月20日で会 

 長幹事宛になっておりますが、こちらも不参 

 加で提出します。 

 以上幹事報告です。  

委員会報告 

●親睦委員会／布施明軌委員長 

●社会奉仕委員会／遠藤英子委員長 

●次年度幹事／平井利和 

 次年度幹事の平井です。 

 次年度各委員長の皆様、 

活動計画書原稿の提出あり 

がとうございました。 

 これよりクラブ活動計画書の作成に移りた

いと思います。そして、事前に皆様にお送り

いたしました名刺データの変更・訂正等も個

別承りましたので、こちらもこれより作成に

移りたいと思います。 

●米山カウンセラー／小林会員 

プログラム／年度を顧みて 

●中山副会長 

 副会長を一年間、担当いた 

しました。  

 今年度は、会長、幹事が、 

経験者でしたので、副会長と 

しての意見を言うことはあまりありませんで 

した。  



 そのため年度では最近の川口南ロータリー

クラブ様の３１周年記念式典が心に残ってい

ます。やはり記念式典の親睦活動がロータ

リーの知識を広め深めると思います。近況報

告をロータリアンから伺うだけで日常生活の

有難みを深く刻まれました。 

 クラブでは先日の子ども食堂が奉仕活動の

心を思い出させてくれました。準備していた

だきました関係役員の方々に感謝申し上げま

す。今回も相変わらずの盛況で活動が定着し

てきたのを感じました。 

 雑駁な感想で申し訳ありませんが報告とさ

せていただきます。 

 年度前半はコロナの影響で 

活動らしい事もありません 

でしたが、私自身ワクチンを 

5回、６回とうち、進むほどに 

心理的に活動に余裕が生まれ 

ましたのでロータリー活動も動き出したように

思います。皆様方もいかがでしょうか。 

 社会奉仕委員会では、フード 

パントリーへの生活用品贈呈 

２回、クリスマスブーツ贈呈。 

子ども食堂の開催２回。 

 職業奉仕委員会では、 

嶋田さんの会社でディサービスや高齢者住宅の

見学、錫杖寺での護摩焚きなどの活動をしまし

た。今年度の目標予定であった活動に関しまし

ては皆様のご協力の元、すべて大成功で終えた

事を感謝致します。 

 1年間ありがとうございました。 

 これは、ここ数年、若手を起用して、新しい

感覚で、ロータリーを運営してと、提唱し、そ

れが達成されてきた年と感じています。  

 今後もこの流れに沿った、クラブの運営で、

新しい奉仕活動ができれば、会員増強や会の親

睦活動などが、更に加速してゆくと期待してい

ます。  

 もう一つの感想ですが、例会にお客さんが来

ると、副会長の隣に座るので、雑談の中で、食

事が素晴らしいと例会が楽しみですねと何度か

言われました。SAAさん、ご苦労さまです。  

●社会奉仕／職業奉仕 
遠藤委員長 

●R情報・広報部門 
髙野委員長 

 ロータリー財団委員長の 

安藤です。 

 大きな期待を受け任命され 

ましたが、特別な活動は出来 

ませんでした。 

 しかしクラブとして最も重要な財団寄付を

皆様から頂くべき努力は致しました。 

 結果としては12名の方から頂き57％の出来

でした。アピール不足だったことを反省致し

ております。1年間ありがとうございました。 

●R財団部門 
安藤委員長 

●親睦／ニコニコBOX 
布施委員長 

 7月-８月は仕事の都合で欠席 

することが多く委員の皆様に 

ご迷惑をおかけしてしまいま 

した。本年度はようやくコロナ 

が落ち着き親睦旅行、夜間親睦 

例会が開催できるようになり 

ました。やはり美味しいものを食べながら、 



語り合う親睦活動は良いですね。 

 その中でも大川さんの歓迎会では、斎藤さん

のおかげをもちまして大変印象にのこる素敵な

ものになりました。来年度も遠藤委員長のもと

親睦を深められればと思います。 

 会員増強委員長として 

何一つ成果をあげられま 

せんでした。 

 その中で、年度後半に 

岡田さんから叱咤頂き、 

武南の活動に入会候補者の方に実際に参加し

ていただいたうえで増強を進めるのはどうか

とご提案をいただきました。そうすることで

理念を理解していただいた上での入会となる

為、長期に渡り会員として活躍していただけ

るのではないだろうかと考えております。 

 来年度も会員増強委員長の命を拝しており

ますので継続していきたいと思いますので引

き続きどうぞよろしくお願い致します。 

（米山奨学部門） 

 今年度、私と小林カウン 

セラーの二名で米山奨学 

部門を受け持ちました。 

 私にとって初めての米山 

奨学生の受け入れという 

こともありましたが、奨学生のお世話は小林 

カウンセラーお任せし、私は寄付のお願いと 

役割分担が功を奏したのか、寄付率も上がり、

奨学生も充実した1年を送れたのではないかと

思っております。 

 そして、奨学生は元より、私もそうですが、

そこに携わりました皆様の笑顔と思い出が 

多く増え、良い経験ができたのではないかと思

います。 

 

（国際奉仕） 

 山崎会長より、姉妹クラブであります大甲北

区扶輪社との交流再開の至上命令を受け、 

国際奉仕委員長に任命され多難な１年となりま

した。しかしながら、間島さん、鈴木さん 

をはじめ、重鎮の皆様のご協力もあり、交流再

開にこぎつけることが出来ました事に皆様 

に感謝申し上げたいと思います。 

 2月には、念願でありました台湾訪問も実現で

き、その際今後の交流に関するロードマップも

作成することにも成功しました。来年には武南 

40周年祭に大甲メンバーが数多く来日して頂

く事にもなっております。皆様一緒に熱烈歓

迎しましょう！ 

 昨年度より継続事業でありましたスリラン

カへはしご車を送る事業も、いよいよ日本を 

出港したとの連絡も頂きました、こちらは 

 次年度国際委員長であります、山崎さんに

引き継いでいきたいと思います。 

 

（青少年委員会） 

 ５月に嶋田会員の会社の従業員の方々２名

とRYLA研修に参加致しました。 

 今回のテーマは「リサイクル環境につい

て」と「戦争について」でありました。研修

生と共に多くの事を勉強し考えさせられた３

日間となりました。RYLA研修に参加された

ことが無い方は、是非来年参加して頂ければ

と思います。 

平井委員長 

●会員増強・分類・選考 小林委員長 

●国際奉仕／青少年奉仕 



 今年度も大変お世話に 

なりました。 

 幹事、事務局には 

お手数をおかけし申し訳 

なく感じております。 

個別に電話やLINEで確認を取りました。 

 

 皆様迅速にご回答頂けましたので、そこか

らお弁当の手配を行いましたが、年間を通じ

て、致し方ない理由での当日欠席以外では、 

お弁当が余ってしまう、足りないという事は

ありませんでした。 

 次年度も、お弁当の手配は担当させて頂き

ます。 

 

鈴木委員長 

●会員様より一言 

●広報・クラブ会報 

（SAA） 

 ロータリー2年目でSAA 

をさせて頂きました。 

 先輩方に教えて頂きなが 

ら、なんとか毎回の例会を 

運営できたかと思ってます。 

 SAAやプログラムを担当させて頂くと、年間

や全体の流れや仕組みが非常に理解できますの

で、ぜひ入会間もない、小林さんや大川さんに

もご担当頂けると良いかと思います。 

 先輩方に教わった内容は、しっかりメモに

取っておりますので、スムーズにお伝え出来る

と思います。 

 

（プログラム） 

 各委員長と相談しながら、様々なプログラム

を実施出来たかと思います。 

 皆様有難うございました。 

 

（出席） 

 １年間を通じて、しっかりと出席確認が取れ

たと思います。 

 例会終了の翌日木曜に翌週例会の出欠案内を

お送りし、日曜までに回答の無い方には月曜に 

岡田委員長 ● SAA／プログラム／出席 

間島会員 大川会員 

会場監督／岡田 聡SAA委員長 



出席報告 

会員数 22名 

免除者数 3名 

免除者欠席数 1名 

メーキャップカード 0枚 

本日の出席数 13名 

本日の出席率 61.90％ 

ロータリーの目的／平井 和利会員 

四つのテスト／大川 敦史会員 

ニコニコBOX報告／布施 明軌会員 

*本日のお題＜梅雨の過ごし方＞ 

間島会員 

鈴木会員 クーラーのきいた部屋に閉じこもる 

安藤会員 ひらすら家にいる 

髙野会員 クーラーの中で過ごす 

中山会員 梅雨は湿気が多いので、紙の伸縮が多

いため、トラブルが多いので嫌いです 

布施会員 子供の宿題をみます、映画配信を見ま

す 

嶋田会員 サウナ 

山崎会員 オフィスワークとインドアゴルフ 

遠藤会員 家の仕事の往復のみです 

平井会員 コンペに向けて練習します 

岡田会員 トランポリンパークに行きます 

小林会員 アマゾンプライムをお供に（動画配

信） 

大川会員 乾燥機をフル稼働します 

本日合計 13,000円 

年度累計 457,000円 

次回のお題 ≪ 未定 ≫ 



【編集後記】 

 今年の3月から理事会・例会に参加をさせてい

ただき、早3か月が過ぎてしまいました。 

  野村さんに大変丁寧な引継ぎ資料も作成いただ

いておりますが、まだまだわからない事が多く、

皆様にはご迷惑をお掛けする事になってしまうか

と思います。 

 ご指導の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 

                事務局見習い 志村 

 

次回の予定 

● 6/14（水）例会＠例会場＆ZOOM 

       年度を顧みて／次年度に向けて 

今月のお誕生日 

6月のロータリーレート 

例会風景 

● 6/21（水）例会＠例会場＆ZOOM 

       次年度に向けて 

6/8 小林智加令夫人 

6/19 鈴木昌江令夫人 

140.00円／＄ 

● 6/28（水）山崎年度最終例会 

       ゴルフ会場：千葉カントリークラブ 

       最終夜間例会会場：ひら井蕨店 


